

# PEMDES

## Gelegar EXPO Bank NTB Syariah, Jadikan NTB “Kiblat” Otomotif Dunia

Syafruddin Adi - NTB.PEMDES.WEB.ID

Nov 10, 2022 - 17:12



Mataram NTB - Provinsi Nusa Tenggara Barat telah menjadi sorotan dunia dengan menyelenggarakan berbagai event olahraga kelas internasional mulai dari WSBK hingga MotoGP dan nantinya tahun depan akan diselenggarakan event MXGP 2 series di Indonesia khususnya NTB yaitu di Sumbawa dan Mataram. Maka dari itu, Provinsi NTB akan menjadi barometer otomotif di Indonesia dan dunia.

Gubernur NTB, Dr. H. Zulkieflimansyah, menyampaikan bahwa kita tidak boleh menjadi penonton di tempat sendiri, perjalanan panjang harus dimulai dari langkah pertama. Tunjukkan bahwa NTB mampu bangkit bukan hanya untuk Indonesia tetapi untuk dunia.

Hal tersebut disampaikan pada sambutan membuka bazaar Bank NTB Syariah bertajuk Gelegar Expo Otomotif, Umrah dan UMKM 2022 di Ex. Bandara Udara Selaparang pada Rabu, 12 Oktober 2022.

Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) NTB, dr. Lalu Herman Mahaputra (dr. Jack), mengatakan bahwa event ini termasuk dalam sport tourism yang berkah bagi NTB untuk meningkatkan ekonomi masyarakat terutama untuk UMKM.

“Kita sudah terlalu lama tidur, mulai dari gempa hingga Covid-19, sekarang saatnya kita bangun, bisa dilihat dari beberapa event besar yang sudah diselenggarakan di NTB”, tutur dr. Jack.

Tak sampai disana, Direktur Utama Bank NTB Syariah, Kukuh Rahardjo, menjelaskan bawa ada beberapa stand otomotif yang ada di Expo ini seperti Toyota, Nissan, Wuling, Honda, serta 2 merk lainnya dengan target transaksinya adalah 1000 unit sekitar 20 milyaran. Dengan pembelian langsung disini biaya marginnya akan jadi lebih murah.

Pada kesempatan yang sama, Kukuh menyampaikan terkait pembiayaan Umroh kepada masyarakat melalui Bank NTB Syariah untuk menjalankan ibadah Umroh dengan jangka waktunya 3 tahun bisa diambil dengan ujah yang sangat kompetitif.

“Intinya kami berharap semoga masyarakat NTB bisa melaksanakan Umroh sebanyak-banyaknya. Kedepannya kami akan bekerjasama dengan travel untuk coba mendatangkan direct flight langsung ke NTB supaya mereka tidak usah transit dan bisa terbang langsung dari sini”, pungkasnya.

Sejauh ini, sudah ada sekitar 10 travel yang bekerjasama dengan Bank NTB Syariah terkait Umroh dengan maskapai lokal seperti Batik, Garuda, atau Lion. Dengan mendatangkan direct flight langsung ke NTB maka penerbangan lebih efisien. Jamaah yang terbang dari sini hanya 10 jam sampai Jeddah, tapi kalau transit bisa sampai 18-20 jam.